
お問合わせ 株式会社羊土社 科研費獲得ウェビナー担当
TEL：03-5282-1211　E-mail：seminar_grant-for2025@yodosha.co.jp 2024.05

毎年恒例の大好評ウェビナー開催！

科研費獲得
ウェビナー
実例からつかむ，より良い申請書の書き方と応募戦略

②オンデマンド配信（ライブ配信の録画配信）

個人 団体
①ライブ配信
（個人のみ）

視聴プラン

2024年7月24日(水)
13：30～16：00

動画再生開始から72時間
〔2024年7月30日（火）～視聴可〕

日時・期間

11,000円（税込）
5～9名：9,900円（税込）/人

10～29名：8,800円（税込）/人
30名以上：お問い合わせください

11,000円（税込）参加費

理系・文系問わず「科研費採択を目指す」すべての研究者・支援担当者へ！

参加者の95%超が講演内容に満足！
・良くない例・良い例，改良前・改良後，理系・文系など，
比較しながらの解説が非常にわかりやすかったです．
・今回も，大変分かり易い説明で，研究者から勉強になっ
たというコメントをいただきました．
・大変わかりやすく，また児島先生のお話しをお聴きして
いて前向きに頑張れる気がしました．

詳細は裏面へ ▶▶▶

詳細・参加お申込みは“羊土社セミナー”ページから

● 科研費制度の概要や変更点，応募戦略を解説
● 理系から文系まで “実際の申請書”を事例に，
より良い申請書づくりのコツを紹介

● 寄せられた疑問・悩みに講師が直接回答

今日から役立つ
“実践的”な講演

書籍「科研費獲得の方法とコツ」「科研費申請書の赤ペ
ン添削ハンドブック」著者．毎年の科研費公募シーズン
前後に20 件近くの科研費セミナーで講演し，理系・文
系を問わず申請書の添削指導を行っている．令和 6 年
4 月より研究者を支援するジーラント株式会社
（https://g-rant.org/）を立ち上げ，活動している．

講 師 児島 将康 先生
（久留米大学客員教授，ジーラント株式会社代表取締役）

for 2025
ベストセラー書籍の
著者が講演！

視聴オプション 上記①②を視聴した後，“追加”でオンデマンド配信（24時間）を
ご視聴いただけます（1名あたり+税込2,200円）．お申込時にご選択ください．

ご参加特典 ※視聴後アンケートにご回答かつお知らせメールにご登録いただいた全員へ配布「講演資料」・「質疑応答をまとめたQ&A集」※をご提供します　

『視聴しおわったけど，
もう一度観たい』時に
ご活用ください

団体は
割引あり



科研費採択を目指す“すべての方”にオススメします！

前回の本ウェビナーの様子
(2023年開催，829名参加申込）

●科研のシステムが変更され、不安でしたが，ウェビナーを聞
いて，申請のイメージが明確になりました．また，私の質問
にも答えてくださり，ありがたかったです．

●いつも児島先生の「科研費獲得の方法とコツ」を参考にさ
せていただいております．ご著書でも細かいポイントが解説
されておりますが，本ウェビナーでその意図がより明確にな
り，大変参考になりました．

●オンデマンドで自分の都合の良い時に視聴できる点が良い．
●昨年度も視聴させていただきましたが，内容がアップデート
されていてよかったです．

●資料や質疑応答集がダウンロードできることで，後から見
直すことができるのが良かったです．

「科研費獲得ウェビナー for 2024」
聴講後アンケートより一部抜粋
対象：上記セミナーのアンケート回答者（n=133）
時期：2023年7-9月
方法：視聴終了後にWEBサイト上で回答

科研費の申請者からその支援担当者まで，
若手からベテランまで，広くご参加いただいております

自然科学から人文科学・社会科学まで，専門分野は問いません！

職　業 就業年次

専門分野

毎年高く評価
いただいております

講演内容の評価

※複数回答あり

▶▶ 参加者の声

准教授・教授・
主任研究員事務職員

（科研費支援
担当）

ポスドク・助教

リサーチアドミニストレータ・
コーディネーター

その他
企業研究員

医師・
医療従事者

20年目～

10～19年目

6～9年目

3～5年目

1～2年目

とても満足
（70％）

やや満足
（27％）

どちらでもない
（2.3％）

やや不満
（0.8％） 不満

（0.0％）

その他

社会学部系

外国語学部系

法学部系

国際関係学部系

家政・生活科学部系

経済・経営・商学部系

文学部系

理学部系

人文・教養・
総合科学部系

●今回，書式が変わって初めての申請になりますので心して
拝聴いたしました．非常にわかりやすく，また審査員目線で
のご助言もあり大変ありがたいです．

●初めて参加させていただきましたが，大変分かりやすい内
容で満足しております．今後もブラッシュアップのため，参加
させていただきたいと思いました．

●申請する年にはいつも参加させていただいております．参
加後に申請した科研費は，すべて採択されております．

●申請書類の書き方について，良い例・悪い例を具体的に説
明いただくことで，大変勉強になりました．

●採択に大きく影響する項目，あまり関係しない項目などが
分かって良かったです．

体育・健康科学部系

医・歯・
薬学部系全体（分野に関わらず）

看護・栄養・保健学部系

工学部系

教育学部系農・獣医畜産・
水産学部系

※個人申込アンケート
回答者のみのデータ
(n＝76） 4.66


